

AG SOZIALES

ENGAGIERT. SOZIAL. KÖLSCH.

Aus der Südkurve, für unsere Stadt: Wir sind die AG Soziales der Südkurve Köln – ein Zusammenschluss von Menschen aus verschiedenen Fanclubs, die sich gemeinsam für unsere Stadt engagieren.

Ob Jugendzentrum, Altenheim oder Kneipen-Retteraktion – wir setzen uns da ein, wo Hilfe gebraucht wird. Mit Herz, Humor und ganz viel Engagement.

Wir begleiten Ausflüge, helfen bei Festen, bringen Freude in den Alltag älterer Menschen und stehen für Solidarität, Gemeinschaft und Zusammenhalt. Unser Fokus liegt auf der Jugendarbeit – aber am Ende zählt jeder, der Unterstützung braucht.

**» Helf denne, die et bruche un ston vör andre in -
denn dann kannste sage, ich bin stolz kölsch ze sin «**

Du bist neugierig, willst helfen oder hast einen konkreten Projektvorschlag? Sprich uns gerne beim gemeinsamen Brötchen essen am Stand der Sozis (Vorplatz Südkurve) vor dem Münster-Heimspiel an!

